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Exro® Senhor Presidente da Câmara Municipal da Cabo Frio.
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Considerando que o Saneamento Básico, e 
necessidade primária em áreas urbanas já consolidadas.
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Considerando que o Arraial do Cabo pela sua 
importância no contexto Municipal deva merecer a atenção 

da Administração Municipal, ■ r-"-v-<^yw
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Considerando quo os Moradores da, Trav, Caste. 

Io Branco* localizada em Arraial do Cabo, anseiam- pela 

implantação da Rede de 'Saneamento,
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JL li E JL £ E a Mesa, apcs ouvido o . Soberano 
Plenário^ soja opViade expadlente ao Excelentíssimo % 

nhor Prefeito Municipal,, no sentido de que a Travessa 

Castelo Branco em Arraial do Cabo seja dotada de Sanea, 
monte Básico, "
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